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出 席 委 員  

委 員 長  神  内     仁 

委    員 
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教 育 長  松  井     等 
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説明のため会議に出席した者等 

教育局長 伊 佐 良 士 郎   

教育局次長 

文化財課長事務取扱 
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学校教育課長 森 本 順 二   

保健体育課長 田 中  光   

生涯学習課長 赤 松 雅 子   

総合教育センター所長 川 上 伸 吾   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

総務課総務係長 鍵 山 哲 典   

    

    

    

    

会議録署名委員 藤 本 英 子 

事務局担当書記 出 上 達 也 

【特記事項】 傍聴人なし 



 

 

議 事 日 程（１月定例会） 

 

日程第１ １２月定例会会議録承認について  

日程第２ 議案第1号 塩江地区統合小学校の学校名について  

日程第３ 議案第2号 高松市高等学校等入学準備金貸付選考委員会委員の委嘱ま

たは任命について 

 

日程第４ 議案第3号 高松市奨学生選考委員会委員の委嘱または任命について  

日程第５ 議案第4号 高松市学校給食調理場整備指針について  

日程第６ 議案第5号 高松市生涯学習基本計画の決定について  

日程第７ 報告事項   

 １ 高松市版教育クラウドの導入について  

日程第８ 議案第6号 平成２４年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する

感謝状贈呈式の開催について 

 



 

【平成２５年１月２４日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会 

 

委員長が，会議録の署名委員に藤本委員を指名。 

 

日程第１ １２月定例会会議録承認について 

 

委員長が，１２月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第２ 議案第１号 

議案第１号 「塩江地区統合小学校の学校名について」 

 

新設統合校整備室長から，塩江地区統合小学校の学校名について，塩江地区住民を対

象にした公募結果と，「しおのえ学校づくり協議会」での協議結果を踏まえて，「塩江

小学校」とすることを説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  統合された後の学校跡地はどうなりますか。 

○ 新設統合校整備室長  まず全庁的に利用希望調査を行い，地元の要望を聞き取り，今

後検討していきます。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第３ 議案第２号 

日程第４ 議案第３号 

議案第２号 「高松市高等学校等入学準備金貸付選考委員会委員の委嘱または任命に



 

ついて」 

議案第３号 「高松市奨学生選考委員会委員の委嘱または任命について」 

 

学校教育課長から，平成２５年２月１日付けで高松市高等学校等入学準備金貸付選考委

員会委員および高松市奨学生選考委員会委員の委嘱または任命を行うことについて一

括して説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第５ 議案第４号 

議案第４号 「高松市学校給食調理場整備指針について」 

 

保健体育課長から，学校給食調理場の全体的な整備指針を策定することを説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  センター化により栄養教諭の人員減や学校給食の質の低下を懸念する人が

多いです。 

○ 委  員  人件費や敷地等の課題もあるとは思いますが，単独方式を望む声を多く聞

きます。 

○ 保健体育課長  センター方式を採用して，センターと学校の連携を円滑に行い，食育

等の水準を落とすことなく給食の提供を行うことが，最善策だと考えています。 

○ 委  員  単独方式をセンター方式に移行すると，調理員の人数はどうなりますか。

また，現在，単独方式の調理場に配属されている人は，センターへ異動になるので

しょうか。 

 



 

○ 保健体育課長  単独方式の調理場からセンターへの異動はあり得ますし，単独方式の

調理場の一つが閉鎖されても，まだ残っている単独方式の調理場への異動も考えら

れます。センター間での異動というのもあると思います。また，学校における単独

方式とセンター方式とでは，調理員の作業の携わり方が異なりますので，人数に大

きな変化はないと思っています。自分の経験としては，単独方式からセンター方式

になったからといって，給食の質が落ちたとは感じませんでした。 

○ 教 育 長  センター方式に移行するといっても，一度に行うわけではなく，長い期間

をかけて逐次行うので，人員的に激変することはありません。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第６ 議案第５号 

議案第５号 「高松市生涯学習基本計画の決定について」 

 

生涯学習課長から，次期高松市生涯学習基本計画の内容について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  素案から変更になった箇所はありますか。 

○ 生涯学習課長  写真の挿入等は行いましたが，内容は変更していません。 

○ 委  員  市内のコミュニティセンターの数はいくつですか。 

○ 生涯学習課長  ５２です。各コミュニティ協議会が管理・運営しています。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第７ 報告事項 

報告事項１ 「高松市版教育クラウドの導入について」 



 

 

総合教育センター所長から，「校務の情報化」の一環として構築を進めてきた，高松

市版教育クラウドについて報告。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  各先生方の情報は記号化されるのでしょうか。 

○ 総合教育センター所長  ＩＤやパスワードを教職員一人一人に設定することになりま

す。 

○ 委  員  ＴＥＮＳセンターは総合教育センターの中にあるのでしょうか。 

○ 総合教育センター所長  現在のシステムも同じですが，ＴＥＮＳセンターは通信事業

会社の中にあります。経費もそれなりに掛かっています。 

○ 委 員 長  セキュリティについては，どんなに対策を講じても不安が残ります。 

○ 総合教育センター所長  ＵＳＢメモリを使用せざるを得ない現在の環境は，改善され

ます。 

○ 教 育 長  本市のセキュリティ基準の改正はいつの予定ですか。 

○ 総合教育センター所長  案としては既に作成していまして，早ければ４月１日に改正

した基準を施行したいと思っています。 

○ 教 育 長  個人フォルダに校長はアクセスできますか。見られたくないファイルはど

うすればよいのでしょうか。 

○ 総合教育センター所長  校長は全てのフォルダにアクセスできます。また，情報共有

化を図るための仕組みですので，見られたくないファイルは置かないのが前提です。 

○ 教 育 長  出席簿等の市の帳票関係は，教育委員会内の関係課との連携は取っていま

すか。 

○ 総合教育センター所長  学校教育課と協議・連携を行っています。 

○ 教 育 長  来年度使用する帳票は印刷発注する時期になっていると思いますが，どう

なる予定ですか。 

○ 総合教育センター所長  帳票には暦年で使用するものと年度で使用するものとがあり，

暦年のものは平成２６年１月１日からの運用を予定しています。平成２５年４月か

らは出勤簿，学級日誌以外のものについて運用を開始します。 

○ 委  員  教員間のコミュニケーションが無くなるのではないでしょうか。 



 

○ 総合教育センター所長  運用上の決まりとして，口頭での申し出と併せて電子上の申

請処理を行うようにすることとし，周知・指導を行う予定です。 

○ 委  員  年配の教職員が電子化に対応できるのか心配です。 

○ 総合教育センター所長  大きな要素としては，今までは各学校で独自の運用を行って

きたものが，市内の学校が全て統一されるということですが，導入初期の慣れるま

では混乱もあると予想しています。 

 

 

 

委員長が，日程第８ 議案第６号について，地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

１３条第６項の規定により，会議は公開しないことを各委員に諮り，非公開とすることに決

する。 

 

日程第８ 議案第６号 

議案第６号 「平成２４年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する感謝状贈

呈式の開催について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

午前１０時５０分 閉会 

 

 

議決事項 

「塩江地区統合小学校の学校名について」 

「高松市高等学校等入学準備金貸付選考委員会委員の委嘱または任命について」 

「高松市奨学生選考委員会委員の委嘱または任命について」 

「高松市学校給食調理場整備指針について」 

「高松市生涯学習基本計画の決定について」 

「平成２４年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する感謝状贈呈式の開催について」 


